Bürgerstiftung "Lebensraum" erhält Gütesiegel

KREIS AACHEN. Gut drei Monate nach ihrer offiziellen Gründung erhält die Bürgerstiftung "Lebensraum Aachen" bereits das Gütesiegel des Bundesverbandes Deutscher Stiftungen. Damit wird bescheinigt, dass die Bürgerstiftung nach den seit dem Jahr 2000 geltenden Kriterien des Verbandes arbeitet. Bundesweit tragen bislang 68 der über 90 Bürgerstiftungen dieses Gütesiegel.

Die Verleihung erfolgt am Freitag, 30. September, um 14 Uhr auf Gut Melaten, Schneebergweg 30 in Aachen. Anschließend startet die Bürgerstiftung "Lebensraum Aachen" an gleicher Stelle ihr "Lebensbaum"-Projekt für Neugeborene: Jedem Kind wird ein Obstbaum zugeordnet, mit dem es in der Region Aachen im übertragenen Sinne Wurzeln schlagen soll.